

## Honores para un gran librepensador

Emilio Lledó, premio Nacional de las Letras **PÁGINAS 38 Y 39**



## Alemania se lleva el duelo de campeones

Un gol de Kroos resuelve el partido contra España (0-1) **PÁGINAS 44 Y 45**

Publicidad  
De Rafa Nadal a John Carlin  
vía videoconferencia (18.07.2014):  
¿Cómo llevas el libro? Cuéntame.

Sigue la conversación en  
bancosabadell.com/cerca

Sabadell

# El Congreso reconoce casi por unanimidad al Estado palestino

### La declaración insta al Gobierno a proceder en la misma dirección

MIGUEL GONZÁLEZ  
Madrid

El Congreso de los Diputados decidió ayer casi por unanimidad, con solo dos votos en contra y una abstención, reconocer el Estado palestino, gracias a un acuerdo entre el PSOE y el PP. Insta así al

Gobierno de Mariano Rajoy a hacer lo mismo, en una proposición no de ley sin plazos establecidos. La exministra de Asuntos Exteriores Trinidad Jiménez logró que el Ejecutivo aceptara un texto por el que el Congreso "insta al Gobierno a reconocer a Palestina como Estado". A cambio, los socialistas rechazaron una enmienda de Izquierda Plural y el Grupo Mixto que proponía fijar un plazo de un año para el reconocimiento.

En 2012 la Asamblea General de Naciones Unidas admitió a Palestina como Estado observador no miembro. A finales de octubre, Suecia se convirtió en el primer país europeo en reconocer a Palestina y establecer relaciones diplomáticas con ella. El Parlamento británico votó en el mismo sentido, de forma no vinculante. La Cámara francesa prepara una votación similar, a celebrar inicialmente en las próximas semanas.

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo, dijo ayer que el Gobierno espera que el reconocimiento "sirva para desatascar un proceso de negociación que lleva muchos años atascado". **PÁGINA 15**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## PP y PSOE se niegan a hacer públicos los viajes de los diputados

FERNANDO GAREA, Madrid

PP y PSOE acordaron ayer que haya un mayor control en el Congreso de los viajes de los diputados, pero dejaron esa responsabilidad en manos de los propios partidos, sin tener que revelar o rendir cuentas por cada desplazamiento. Solo se tendrá que publicar cada tres meses el importe global de los viajes. **PÁGINA 18**

## Torres-Dulce, contra las cuerdas por la querrela a Mas

La decisión del fiscal general del Estado, Eduardo Torres-Dulce, de presentar una querrela contra el presidente de la Generalitat, Artur Mas, por la celebración del 9-N, pese a la oposición de los fiscales catalanes, le enfrenta hoy a una encrucijada, pues ha de defender su postura ante una junta de fiscales a la que ha ignorado antes de actuar. **PÁGINA 13**



Dos sanitarios atienden a un fallecido en Har Nof (Jerusalén). / A. S. (EFE)

## Conmoción en Israel por el asesinato de cinco personas en una sinagoga

► Dos palestinos matan a cuatro rabinos y un policía en Jerusalén

► Netanyahu responsabiliza a Abbas y promete actuar con mano dura

Un ataque con un cuchillo de carnicero y una pistola sembró ayer el terror en una sinagoga del barrio ultraortodoxo judío de Har Nof (en Jerusalén Oeste). Cuatro rabinos —tres con doble nacionalidad israelí y estadounidense y el cuarto con pasaportes británico e israelí— y un oficial de policía druso fueron asesinados por dos palestinos, que acabaron siendo abatidos por las fuerzas de seguridad. El primer ministro, Benjamín Netanyahu, acusó al presidente palestino, Mahmud Abbas, de "incitar a la violencia contra los judíos" y prometió "mano de hierro contra el terror".

El jefe de la policía, Yohanan Dainin, afirmó que los asesinatos fueron obra de "lobos solitarios", como ha ocurrido en los atentados que han causado seis muertos desde el 22 de octubre. El Frente Popular para la Liberación de Palestina se atribuyó el ataque contra la sinagoga. **PÁGINAS 2 Y 3**

## El jugoso negocio de las cacerías 'púnicas'

**PÁGINA 21**

## "La última bala debe ser siempre para ti"

### La policía italiana filma por primera vez la escena de juramento de la mafia

PABLO ORDAZ, Roma

La 'Ndrangheta, la mafia calabresa considerada la organización criminal más peligrosa del mundo, ha logrado mantenerse impenetrable. Pero por fin la policía italiana ha filmado sus rituales más secretos tras una redada contra 40 mafiosos. En unas imá-

genes distribuidas ayer por los Carabinieri queda claro que un verdadero cofrade de la 'Ndrangheta debe tener presente que, "de todas las balas del cargador, hay que reservar siempre una". "La última es para vosotros", se les advierte ante un grave fallo o en pleno trance de traicionar a la organización. **PÁGINA 5**

